



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICO:

LIC. ANTONIO GALERA PEREZ

ALUMNA:

DIANA PAOLA HERNANDEZ CADENA

MATERIA:

EVALUACION DEL APRENDIZAJE

TRABAJO:

CUADRO SINÓPTICO

CUATRI:

6TO

PICHUCALCO CHIAPAS A 26 DE JULIO DEL 2020

EVALUACIÓN PARA EL APRENDIZAJE

QUÉ ES LA EVALUACIÓN PARA EL APRENDIZAJE

Es la que se realiza durante el proceso de aprendizaje y no al final de este, es decir, en el momento en que se pueden tomar decisiones educativas para ajustar la enseñanza de acuerdo a las necesidades de los alumnos y realimentarlos durante su proceso de aprendizaje

POR QUÉ ESTOY EVALUANDO

Cuando el aprendizaje se pone al centro, el uso de los instrumentos de evaluación se dirige a diagnosticar cuáles son los aprendizajes previos de los alumnos, sus vacíos e incluso los estilos de aprendizaje. La información que obtiene el docente le permite estructurar y diferenciar las oportunidades de enseñanza y aprendizaje para optimizar los esfuerzos y avanzar hacia los resultados de aprendizaje esperados

QUÉ ESTOY EVALUANDO

La evaluación para el aprendizaje requiere estar alineada con el currículo, por lo que el docente debe extraer los aprendizajes fundamentales a evaluar, es decir, qué evaluar de manera continua durante el proceso de aprendizaje, con la intención de facilitar el aprendizaje de los alumnos que está previsto en el currículo.